

rREST Inc. Contrato de cliente

Aunque rREST Inc. se compromete a proporcionar un servicio ejemplar y cree que los clientes de rREST obtendrán beneficios y éxitos positivos de su participación en las sesiones de rREST, rREST Inc., por supuesto, no puede representar o garantizar un determinado nivel de progreso o resultado. Como en cualquier programa de coaching, el éxito de cada cliente depende de muchos factores, incluyendo el compromiso con el trabajo/programa.

No es una terapia: Entiendo que lo que me ofrecen los coaches de rREST son sesiones de coaching, y que las sesiones de coaching no son, ni sustituyen, la terapia, el asesoramiento, el psicoanálisis o el consejo médico.

Cancelaciones: Entiendo que las sesiones se reservan por orden de llegada. Es necesario avisar con 24 horas de antelación si necesito cambiar la cita. Si cancelo con menos de 24 horas de antelación, se considerará que la cita ha sido utilizada.

Coste: El coste de los paquetes de sesiones es el que se indica en la página web en el momento de la compra. Estoy de acuerdo en pagar el importe total antes de programar mi primera sesión. Entiendo que este pago no es reembolsable y que las sesiones deben ser utilizadas dentro de un año de la compra.

Entiendo que el coste de las sesiones de rREST es una inversión en mí mismo y que tendré la oportunidad de obtener información sobre mí mismo y sobre otras personas que han logrado resultados que cambian la vida. Como con cualquier inversión, existe tanto el potencial de un retorno positivo de mi inversión como el riesgo de que no haya retorno de la misma.

Confidencialidad: A los clientes de rREST se les presenta un método de coaching único, creado y diseñado por la propia rREST Inc. En consecuencia, rREST pide y exige que se respete este método de coaching y que se reconozca la naturaleza patentada del método de coaching (pendiente de patente) que se le está presentando.

Reconozco y entiendo que el método de coaching es confidencial y está protegido (con una patente pendiente) y que no compartiré ni enseñaré a otros este método para obtener beneficios económicos.

Entiendo que lo que se dice durante una sesión es confidencial y que mi entrenador no compartirá dicha información con nadie a menos que lo exija la ley o que considere que mi vida o la de otra persona está eminentemente en peligro.

Descargo de responsabilidad: Mis resultados se basan en muchos factores y, por lo tanto, rRest no puede garantizar un resultado concreto. rREST Inc. o los entrenadores de rREST no tienen forma de saber cómo podría mejorar mi vida, ya que no me conocen a mí, ni mis antecedentes, ni el estado de mi salud neuronal, emocional o física.

Derecho a interrumpir: rREST Inc. se reserva el derecho a interrumpir/rechazar el trabajo con cualquier persona que consideremos inapropiada para los servicios de rREST. Los reembolsos se considerarán caso por caso.

Resolución de disputas: Este acuerdo se considera consumado en el Condado de Snohomish en el Estado de Washington. Todas las disputas que surjan en virtud de este Acuerdo o en relación con el mismo se someterán a un arbitraje vinculante en el condado de Snohomish, en el Estado de Washington. Los términos y disposiciones de este Acuerdo se interpretarán de acuerdo con las leyes del Estado de Washington, sin tener en cuenta las normas o principios de conflicto de leyes. Cualquier controversia, disputa o reclamación que surja de este contrato o esté relacionada con él, o el incumplimiento del mismo, se resolverá mediante un arbitraje vinculante (con exclusión de cualquier otro tribunal/resolución

de disputas) que será administrado por un único árbitro neutral de JAMS y ubicado en Washington, que se acordará entre las partes, y que se llevará a cabo de acuerdo con los procedimientos acelerados establecidos en las Normas y Procedimientos de Arbitraje de JAMS. Un laudo arbitral puede ser confirmado en un tribunal de jurisdicción competente.

Responsabilidad y exención de responsabilidad: Al programar una sesión de rREST, asumo toda la responsabilidad personal por mis elecciones y comportamientos durante mi trabajo con cualquier entrenador de rREST y como resultado de trabajar con o a través de rREST Inc. En mi nombre y en el de mis herederos, familiares, albaceas, agentes y cesionarios, libero para siempre a rREST Inc, mi rREST Coach y todos los funcionarios, directores, empleados, agentes, inversores, abogados, accionistas, administradores, afiliados y aseguradores actuales y anteriores, así como las corporaciones predecesoras y sucesoras y sus cesionarios (colectivamente, los "Exonerados") de cualquier omisión, acto, negligencia, reclamación, hecho o daño que pueda ocurrir como resultado de mi participación en las sesiones de rREST en virtud de este acuerdo (aparte de las reclamaciones relacionadas con el incumplimiento del contrato que pueden ser arbitradas). Reconozco que asumo el riesgo de participar en las sesiones de coaching y que se espera que conozca mis límites físicos y emocionales (incluidos los psicológicos) y que rREST Inc. y los coaches no conocen ni pueden conocer el alcance de las limitaciones. Por último, reconozco que rREST Inc. y los entrenadores de rREST no garantizan ningún resultado.

He leído y comprendido las disposiciones anteriores y acepto estar obligado por ellas.

De acuerdo:

By: _____
[Nombre del cliente]

Date: _____

